
Sous les projecteurs: Iles Fidji

Réponse au COVID19 inclusive des personnes handicapées

Contexte

Les recherches menées par les OPH ont mis en évidence les impacts du COVID-19 sur les personnes handicapées, tels que ceux liés à l'emploi, à la santé, à l'éducation et à la violence sexiste. Toutefois, cela n'a pas été accompagné de dépenses gouvernementales dédiées. Les OPH ont partagé les résultats de leurs recherches et leurs recommandations auprès de l'État et de la société civile, ce qui a permis d'aboutir à une réponse au COVID-19 plus inclusive en matière de handicap. Par exemple, plaidant pour des interprètes et des transcriptions pour les sourds et malentendants lors des annonces nationales sur le COVID-19.



Qui a mené la cause?

Une coalition d'OPH dirigée par la Fiji Disabled People Federation (FDPF), avec le soutien d'autres OPH, pour plaider auprès du gouvernement et des acteurs communautaires. Le FDPF est l'OPH nationale de coordination des personnes handicapées des Fidji, enregistrée en 1984 pour plaider en faveur de la pleine reconnaissance des droits et des responsabilités des personnes handicapées.



»» « Ces accomplissements signifient un progrès vers une société plus inclusive où les personnes handicapées bénéficient de l'égalité des chances, de la participation et de l'accès aux services essentiels et aux processus décisionnels. De tels succès ouvrent la voie à de nouvelles avancées en matière de droits des personnes handicapées, créant ainsi un précédent positif pour les futures initiatives et politiques inclusives. » - OPH soutenue par DRF aux Fidji

Moments clés 2020-2022

- 1. Etude de ligne de base Mai 2020 :** Enquête, plateformes en ligne, médias sociaux et entretiens en face-à-face pour promouvoir l'accessibilité et la portée des informations et mises à jour sur la COVID-19.
- 2. Analyse du budget national 2019-2020 et du budget de réponse d'urgence au COVID-19.**
- 3. Rapport publié avec les résultats de l'analyse de ligne de base et budgétaire documentant** l'état de l'inclusion du handicap dans la réponse des Fidji au COVID-19.
- 4. Séances de sensibilisation au COVID-19** pour le mouvement des personnes handicapées sur les informations préventives en matière de santé.

Pourquoi cette victoire est-elle si importante?

« (Cela montre) l'engagement du gouvernement et des parties prenantes concernées à donner la priorité et à protéger les droits et le bien-être des personnes handicapées, en veillant à ce qu'elles ne soient pas laissées pour compte pendant les périodes difficiles. » - OPH soutenue par DRF aux Fidji



- Les résultats de l'enquête ont mis en évidence un accès inégal aux informations et services liés au COVID-19, ce qui renforce le besoin d'une plus grande accessibilité.
- Ces résultats ont contribué à une prise de décision plus inclusive en matière de handicap dans les réponses nationales et communautaires à la pandémie.
- Les résultats de la recherche ont aidé à documenter les impacts spécifiques de la pandémie de COVID-19 sur les personnes handicapées, en particulier dans le domaine de l'éducation et des moyens de subsistance. Ce succès constitue une référence pour des réponses inclusives aux futures situations de crise.

Contribution de DRF/DRAF



Une subvention DRF/DRAF en 2020 a financé le FDPF pour mener une enquête visant à documenter et mieux comprendre les expériences des personnes handicapées pendant la pandémie de COVID-19. Le FDPF a également reçu une assistance technique (AT) par l'intermédiaire du Pacific Disability Forum (PDF) pour élaborer le questionnaire de l'étude de référence. En 2022, le FDPF a continué à renforcer les capacités de la coalition avec l'AT du DRF/DRAF, qui a été utilisée pour travailler à l'alignement avec la Convention relative aux droits des personnes handicapées (CRPD) de la loi modifiant la loi sur la santé publique de 2020.